

Club canin de l'Odét : encore des récompenses

Le club canin de l'Odét, présidé par Catherine Deruy, s'est encore distingué récemment, lors de concours nationaux. Quatre conducteurs ont ajouté quelques médailles au palmarès déjà très étoffé du club quimpérois.

Claudine Le Guellenec, aux commandes de Neiko et Olfen, deux bergers belges de Tervuren, est sélectionnée pour le Master de France qui se jouera, à Niort, le 7 août prochain. Elle a obtenu sa qualification au championnat de Bretagne qui s'était déroulé à Janzé (35), tout comme Michel Le Guellenec, Séverine Querré et Gilles Deruy. C'est, une fois encore, avec Petit-Prince que ce dernier s'est qualifié pour le Grand Prix de France, rendez-vous très attendu des dresseurs, qui se tiendra, les 13 et 14 août, à Montélimar.

Il lui reste aussi une chance de se qualifier pour le prochain Masters, lors de la dernière sélection, à Dieppe le 4 juillet. Une étape de qualification à laquelle participera également Michel Le Guellenec.

L'exemple italien

Les 11 et 12 juin, Gilles Deruy a aussi participé, à Monza en Italie, à un concours pré-sélectif italien, auquel ont également pris part les



● Claudine et Michel Le Guellenec, Séverine Querré et Gilles Deruy se sont distingués lors de différents concours, apportant quelques reconnaissances supplémentaires au club canin de l'Odét.

sélections allemandes et suisses. Seul français avec Gilles Thiriet, ancien sélectionneur national (et actuel sélectionneur italien), le Quimpérois, qui ne visait pas la compétition sélective, a pu se rendre compte du travail fourni par les voisins italiens, et de l'importance des compétitions canines de l'autre côté des Alpes : 200 chiens en classe « champion » sur 500

en lice en agility, rien que ça. La France, anciennement championne du monde, se serait-elle endormie sur ses lauriers ?

Concours à Quimper le 28 août

Le 28 août prochain, le club canin quimpérois organisera, sur son terrain, un concours d'agility, arbitré par Jean-Claude Navaret de Pau.

Avec ses 80 adhérents, le CCO reste une référence dans la région, les conducteurs arrivant souvent de loin pour entraîner leurs chiens.

Les cours d'éducation du chiot connaissent déjà un grand succès, à Toulven, le samedi après-midi.

Renseignements au 02.98.54.82.26.